

## Déploiement du Haut-débit sur le territoire des Pyrénées Haut Garonnaises

Le Syndicat Mixte Haute-Garonne Numérique réalise des travaux pour optimiser le réseau et améliorer le débit des zones non couvertes en combinant l'utilisation de la fibre optique avec celle du réseau téléphonique en fil de cuivre. Ainsi, le réseau peut atteindre des débits plus importants : entre 4 et 30 Mb/s selon la distance qui sépare l'abonné du sous - répartiteur, voir même au-delà pour celles et ceux qui sont dans sa toute proximité.

Le 19 janvier 2018 a eu lieu l'inauguration des installations permettant une montée en débit pour 3 communes des Pyrénées Haut-Garonnaises :

- **CHAUM : montée en débit effective au 5 février 2018**
- **SAINT-PÉ D'ARDET : montée en débit effective au 12 février 2018**
- **BURGALAYS : montée en débit effective au 21 février 2018**

Par ailleurs, des montées en débit DSL vont être effectuées pour 3 autres communes en 2018 :  
**ESTENOS, EUP, CIER DE LUCHON.**

11 stations seront également déployées en 2018 sur le territoire des Pyrénées Haut Garonnaises pour apporter une solution d'accès hertzienne par la radio 4G fixe :

- **SAINT-AVENTIN / SUPERBAGNÈRES**
- **CIRÈS / VALLÉE D'OUAIL**
- **LEGE**
- **BURGALAYS**
- **BEZINS-GARRAUX**
- **SAINT-BÉAT**
- **ARGUT-DESSOUS**
- **MELLES**
- **MONT DE GALIE**
- **GENOS-MALVEZIE**
- **LABROQUÈRE**

Dans le cadre du plan national de résorption des zones blanches de téléphonie mobile - dont Haute-Garonne Numérique assure la maîtrise d'ouvrage dans le département - les sites de **CIRES**, **PAYSSOUS** et **MONT DE GALIE** bénéficieront, en 2018, de l'installation de pylônes-relais.